

産業視察ツアー商品化

松

モカ・チャイとエネジンなど 経営者呼び込み連携

浜

総合エネルギー会社「エネジン」(浜松市中区)と、外国人観光客の受け入れ事業を展開するモカ・チャイ(同区)が浜松・浜名湖ツーリズムビューローと共同で、国内外の企業経営者向けの産業視察観光ツアー(テクニカルビジット)商品化プロジェクトを始めた。

輸送機や楽器、光産業、農産品など浜松が誇る先端技術や自然の魅力を生かし、産官学一体で視察旅行を誘致して観光振興などの地域活性化につなげる。

各業界の9社・団体が協力し、10種類前後の豊富な研修メニューを用意した。部品工場やミカン農園に加え、企業を訪問して独自の



企業が取り組む業務効率化などの現場が視察できる「テクニカルビジット」の視察会＝17日午前、浜松市中区のエネジン

ブランドینگや人材育成の戦略、事業改善の現場を見てもらう。17日はエネジンで関係者を招いた視察会を開催した。藤田源石(右)は「他社と一歩先を競うには、企業企画部門で先行的に浜松の未来に向け発展

させたい」と話した。モカ・チャイの三井いくみ社長は、希望に沿った自由な企業研修ツアープランも手配可能とし「他地域とも連携して魅力発信したい」と意気込んだ。

2021年(令和3年)2月18日(木) 静岡新聞